
SERVIZIO CIVILE IN CROCE ROSSA, 28 POSTI DISPONIBILI NELLE
SEDI DEL COMITATO DI TERAMO

CRI Teramo FOTO ARCHIVIO

Un’opportunità per i giovani tra i 18 e i 28 anni: scadenza il 26 gennaio alle ore 14 TERAMO – Sono 28 i posti disponibili per il
servizio civile in Croce Rossa Italiana nelle sedi del Comitato di Teramo, nell’ambito del nuovo bando pubblicato nei giorni
scorsi. Possono partecipare tutti i ragazzi di età compresa tra i 18 e i 28 anni, che desiderano fare un’esperienza formativa e
di  crescita nel  mondo del  volontariato.  C’è tempo fino alle ore 14 di  mercoledì  26 gennaio 2022 per presentare domanda
esclusivamente online attraverso la piattaforma Domanda on Line (DOL) all’indirizzo https://domandaonline.serviziocivile.it
accedendo  con  le  proprie  credenziali  SPID.  Attraverso  il  sistema  di  ricerca  suddiviso  con  filtri,  sarà  possibile  trovare  il
progetto a cui si è interessati. Sono due i progetti che coinvolgono il Comitato di Teramo: “La Cri e la salute per tutti in
Abruzzo e in Puglia” (codice:  PTCSU0022421013025NMTX) e “La Cri  per la  diffusione della conoscenza di  tutti:  protezione
civile nell’Italia meridionale” (codice: PTCSU0022421013028NMTX). Entrambe le iniziative si realizzeranno tra il 2022 e il
2023 e avranno una durata di circa 12 mesi. Sarà possibile svolgere il servizio civile nelle sedi di Teramo, Basciano e Campli.
Dopo un periodo di  formazione,  i  giovani  selezionati,  ai  quali  sarà  riconosciuto  un assegno mensile  di  444,30 euro,
affiancheranno  i  volontari  del  Comitato  di  Teramo  nelle  molteplici  attività  svolte  sul  territorio.  Per  ulteriori  informazioni  è
possibile mandare una mail a info@criteramo.it

TERAMO.  ACQUISTI  ONLINE DA POLIZIA  POSTALE E  SUBITO “5
CONSIGLI PER GLI ACQUISTI” PER COMPRARE A DISTANZA E IN
SICUREZZA
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Polizia 2021

 

 

Si rinnova la collaborazione tra Polizia Postale e delle Comunicazioni e Subito, che promuovono “5 consigli per gli acquisti”
online tra privati, per informare i cittadini e offrire strumenti concreti per un uso sicuro di web e app.

Negli  ultimi  due  anni  le  abitudini  dei  cittadini  italiani  si  sono  modificate  profondamente,  con  una  decisa  evoluzione  della
digitalizzazione del Paese. Dopo la necessità pratica di usufruire di servizi online che supplissero a quelli fisici durante le fasi
di lockdown, il ricorso al web è diventato un’abitudine per le famiglie italiane, che ne hanno apprezzato semplicità, velocità e
comodità. Poter gestire gli acquisti e le compravendite, anche tra privati, comodamente da casa propria è diventata la nuova
normalità per il 44% degli italiani*, che hanno scelto l’online anche per i beni secondhand. Questa abitudine, anche in vista
del boom di acquisti  che si  registra in questi  ultimi giorni a ridosso del Natale, riporta l’attenzione sull’importanza di
utilizzare in sicurezza i servizi offerti dal web e dalle app, in particolare per quanto riguarda la compravendita tra privati; un
tema su cui da anni Polizia Postale e delle Comunicazioni e Subito fanno informazione. Per questo Polizia Postale vuole
essere accanto ai cittadini ancora una volta con un’azione congiunta con Subito, piattaforma n.1 in Italia per vendere e
comprare in modo sostenibile con oltre 13 milioni di utenti unici mensili**, promuovendo un’esperienza di acquisto serena e
sicura in ogni fase grazie a “5 consigli per gli acquisti” online tra privati, per fare acquisti online a distanza e in sicurezza.
Poche e semplici  regole da seguire e che coprono tutto il  processo di  acquisto,  dal  momento della  ricerca e scelta
dell’articolo che si intende acquistare, al contatto con il venditore e fino alla ricezione dell’oggetto desiderato. Polizia Postale
è  in  prima  linea  per  assistere  i  cittadini  sulla  sicurezza  in  rete,  aiutandoli  a  individuare  possibili  rischi  e  ad
acquistaremaggiore dimestichezza con il canale, sviluppando degli strumenti di difesa. L’informazione e la prevenzione sono
strategiche:  per  questoè  parte  della  sua  missione  fornire  ai  consumatori  consigli  pratici,perché  siano  loro  i  primi  a
riconoscere quando c’è qualcosa di sospetto, ma anche e soprattutto per aiutarli a vivere questa esperienza d’acquisto con
tutta la serenità che merita. “Facciamo tanto per rendere Subito un posto sicuro, ma da leader della compravendita tra
privati  in Italia abbiamo anche la responsabilità di aiutare i  nostri  utenti  a prendere decisioni informate. In questo la
collaborazione  con  Polizia  Postale  è  per  noi  decisiva,  soprattutto  in  chiave  di  prevenzione  e  informazione”  dichiara
Massimiliano Dotti, Customer Experience Director di Subito. “Ogni giorno 2,7 milioni di italiani ci usano per i loro acquisti ed
è fondamentale fornire loro una piattaforma dove comprare e vendere in sicurezza. Per questo abbiamo introdotto il nuovo
servizio TuttoSubito,  che integra in piattaforma pagamento e spedizione, per un servizio door-to-door che accorcia le
distanze aumentando sicurezza, tutelando venditore e compratore”. Ed ecco i “5 consigli per gli acquisti” online tra privati, a
distanza e in sicurezza realizzati da Polizia Postale e delle Comunicazioni e Subito:

INFORMARSI1.

 



Informati  sempre  su  ciò  che  vuoi  acquistare  basandoti  sulle  tre  caratteristiche  fondamentali  di  un  annuncio:  Prezzo
→Confronta sempre diversi annunci per farti un’idea piùprecisa del prezzo senza farti allettare da un importo troppo basso.
Foto → Prediligi annunci con foto chiare e dettagliate e, quando possibile, con video o tour virtuali. Descrizione → Orientati
sempre su annunci ben strutturati e scritti correttamente, in grado di fornirti tutte le informazioni di cui hai bisogno.

 

CONTATTARE L’INSERZIONISTA CON LA CHAT UFFICIALE2.

 

Usa  sempre  la  chat  ufficiale  della  piattaforma che  stai  utilizzando,  integrata  nell’App.  Per  qualsiasi  tipo  di  comunicazione
rimanere all’interno della piattaforma ufficiale ti garantisce sempre una maggiore sicurezza e protezione. Per evitare brutte
sorprese, diffida da chi ti chiede con insistenza di esser contattato su email o chat alternative.

 

PROTEGGERE DATI PERSONALI E SENSIBILI3.

 

Proteggi sempre i tuoi dati personali e sensibili. Valuta sempre attentamente quali dati fornire pensando se siano davvero
necessari per quello che stai facendo. Presta sempre attenzione a rimanere all’interno della piattaforma ufficiale, seguendo
passo dopo passo le indicazioni per completare la compravendita in modo sicuro e garantito. Non utilizzare mai link esterni o
non sicuri in cui ti vengono richiesti dati di pagamento o sensibili. Per qualsiasi dubbio contatta sempre il centro assistenza
ufficiale della piattaforma.

 

SCEGLIERE  SEMPRE  SISTEMI  DI  PAGAMENTO  E  SPEDIZIONE4.
UFFICIALI

 

Scegli sempre i sistemi di pagamento e spedizioni ufficiali, integrati nel processo di acquisto in App. Con questi sistemi ogni
fase della compravendita sarà interamente gestita e garantita dalla piattaforma. Grazie alla protezione acquisti il denaro
sarà trattenuto dalla piattaforma e inviato al venditore solo dopo che avrai confermato la ricezione dell’oggetto. Scegli
sempre la spedizione integrata per concludere un affare in sicurezza, potendo monitorare lo stato della spedizione e seguire
l’intero processo di compravendita.

 

DARE LA PROPRIA OPINIONE5.

 

Prediligi  gli  affari  con  utenti  valutati  positivamente  e  collabora  anche  tu  a  rendere  la  tua  piattaforma  di  compravendita
preferita più sicura e connessa. Valuta sempre gli utenti con cui concludi gli  affari. La tua recensione è importante perché
permette agli altri utenti di conoscersi tra loro, di fidarsi e di creare un ambiente più sicuro. Con l’obiettivo di raggiungere il
maggior numero di italiani possibili,  i  “5 consigli  per gli  acquisti” online tra privati sono disponibili  suSubito Magazine
(www.subito.it/magazine)  e  Polizia  Postale  e  delle  Comunicazioni  (www.commissariatodips.it  e  www.poliziadistato.it)  e
verranno promosse anche attraverso i social network e attività di comunicazione dedicate.

 

 

http://www.subito.it/magazine
http://www.commissariatodips.it
http://www.poliziadistato.it


Regole anti-Covid, ad Atri avviati i controlli da parte della Polizia
Municipale

*******

ATRI. La Polizia Municipale di Atri ha attivato, da una settimana, il sevizio di controllo delle indicazioni anti-contagio da
Covid-19,  in  particolare  il  possesso  del  Green  Pass  dove  necessario  e  l’uso  delle  mascherine.  I  controlli  si  stanno
concentrando soprattutto nelle scuole, nei pressi del pullman e nei prossimi giorni si estenderanno agli esercizi commerciali
e mercati. Questa mattina, 18 dicembre 2021, sono stati controllati a campione oltre cento studenti.

“Questi controlli – dichiara l’Assessore al ramo del Comune di Atri, Pierfrancesco Macera, – sono molto importanti e si
inseriscono nell’ottica della prevenzione. Il rispetto di queste regole è importantissimo per limitare il contagio da Covid-19 e
ringraziamo sentitamente il personale della Polizia Municipale per il prezioso lavoro svolto”. 

TERAMO. Ampia maggioranza delle liste a sostegno del presidente
Di Bonaventura. Finisce 7 a 5; in Consiglio non entra una donna.
Domani alle 12 la proclamazione in Consiglio.
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Provincia di Teramo

Teramo 19 dicembre 2021. Le due liste a sostegno del presidente Di Bonaventura eleggono 7 consiglieri; 4 per la lista civica
“Renew Teramo” Lanfranco Cardinale consigliere uscente con delega alla viabilità (6950); Ennio Pavone (6023); Luca
Corona (5823) e Giovanni Luzii consigliere uscente con delega al PNRR (3818) e 3 per la lista “la Forza del Territorio per
Di  Bonaventura presidente”:  Frangioni  Luca  vicepresidente  uscente  con  delega  all’edilizia  scolastica  (7455);  Jwan
Costantini, sindaco di Giulianova (6737); Gennarino Di Lorenzo consigliere uscente delegato alla viabilità (5713).

 

 

“La casa dei Comuni” che siede sui banchi della minoranza elegge 5 consiglieri: confermati gli uscenti, Mauro Giovanni
Scarpantonio (6391) e Graziano Ciapanna (5996) entrano Vincenzo D’Ercole sindaco di Castiglione Messer Raimondo (6916);
Luca Pilotti (4518) e Ernesto Iezzi (4125).

Luca Frangioni, Fratelli D’Italia, risulta essere il consigliere più votato con 7455 voti ponderati; le liste non hanno espresso
una consigliera donna.

 

 

 

Fascia A Fascia B Fascia C Fascia D Fascia E Voti validi

Voti Ponderati Voti Ponderati Voti Ponderati Voti Ponderati Voti Ponderati Voti Ponderati

La Forza
del

Territorio
48 2400 19 2242 47 9353 43 11051 2 1190 159 26236

La Casa
dei

Comuni
109 5450 19 2242 40 7960 41 10537 21 12495 230 38684

Renew
Teramo

75 3750 14 1652 35 6965 48 12336 10 5950 182 30653

 
Totale

232 11600 52 6136 122 24278 132 33924 33 19635 571 95573

11600 6136 24278 33924 19635



Bianche 1 0 0 1 0 2

Nulle 3 0 1 1 0 5

Votanti 236 52 123 134 33 578
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Di seguito, invece, le preferenze per ciascun candidato:

 

Lista 1 La Forza del Territorio

 

Luca Frangioni 7455

Jwan Costantini 6737

Gennarino DI Lorenzo 5713

Domenico Pavone 4023

Beta Costantini 2059

Mimma Centorame 0

Angela De Patre 0

Francesco Grossi 0

Giada Pelusi 0

———————————

 

Lista 2 la Casa dei Comuni

 



Vincenzo D’Ercole 6916

Mauro Scarpantonio 6391

Graziano Ciapanna 5996

Luca Pilotti 4518

Ernesto Iezzi 4125

Luca Lattanzi 4028

Alberta Ortolani 3093

Marco Massetti 2711

Francesca Trailani 350

Fausta De Ascaniis 199

Annamaria Ciambotti 0

—————————————-

Lista 3 Renew Teramo

 

Lanfranco Cardinale 6950

Ennio Pavone 6023

Luca Corona 5823

Giovanni Luzii 3818

Andrea Di Censo 3167

Alessandro Casmirri 2043

Laura Di Domenicantonio 1311

Roberta Pompetti 300

Sara Ponziani 250

Monica D’Orazio 0

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente della Provincia: “E’ aumentato il consenso e questo è un dato oggettivo e che non può che far piacere, dalla
lettura del voto si evince una risposta territoriale omogenea rispetto a tutte le aree del territorio – commenta il presidente



Diego Di Bonaventura – credo si possa certamente leggere come un riscontro positivo al lavoro svolto in questi due anni
sia in termini di risorse investite sia, e lo considero l’aspetto più importante, in termini di relazione con amministratori locali
e cittadini. Devo ringraziare per questo tutti i consiglieri che mi hanno accompagnato in questi due anni. Mi spiace e molto
che non sia stata eletta una donna, credo che il lavoro portato avanti da Beta Costantini sia stato eccellente e ritengo che
l’assenza di una consigliera in assemblea rappresenti, in generale, un forte limite. Auguro a tutto il Consiglio un buon lavoro,
abbiamo tante cose da fare”.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMMISSIONE  PARI  OPPORTUNITÀ  PROVINCIA  DI  TERAMO:
#tuttimaschiancoraquestavolta,  Teramo  non  elegge  nessuna
donna in Consiglio provinciale.  “Un risultato che va contro la
storia”

Tania Bonnici Castelli
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Quello delle elezioni provinciali a Teramo, dove non è stata eletta all’interno del Consiglio neanche una donna, è un risultato
che  va  contro  la  storia  e  che  sembra  farsi  beffe  di  tutti  gli  sforzi  che  anche  l’Europa,  proprio  in  questo  momento,  sta
compiendo in favore delle politiche di pari opportunità.

Ne prendiamo atto con dispiacere e sottolineiamo ancora una volta la necessità di moltiplicare le iniziative che possano
rafforzare l’equilibrio della presenza di genere all’interno degli organismi rappresentativi delle istituzioni e degli enti pubblici.

Cogliamo infine l’occasione per ringraziare, al termine del suo mandato, la delegata provinciale alle Pari Opportunità Beta
Costantini per l’impegno e la passione che ha dimostrato in questi anni in favore delle donne.

Teramo, 19 dicembre 2021

                                                             Tania Bonnici Castelli

                                  Presidente Commissione Pari Opportunità  Provincia di Teramo

Teramo. ASL: settimana del Pdta, la Asl di Teramo sarà capofila

LOGO AUSL – ASL

 

La settimana del Pdta, conclusasi con l’incontro di oggi, è stata un’importante occasione di confronto e ha fornito una serie
di spunti per migliorare ulteriormente  l’attuazione dei percorsi diagnostici terapeutici assistenziali.

“Si tratta di percorsi sanitari che prendono in carico il malato e lo accompagnano durante tutte le cure, evitando disagevoli
giri fra ambulatori e specialisti per arrivare a una diagnosi e poi per lo svolgimento delle cure. Con i Pdta il malato è al centro
e attorno c’è un’equipe di medici appartenenti a diverse discipline”, spiega il direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia.

Dei quattro incontri  organizzati dalla Asl di Teramo, due sono stati  dedicati al tumore del polmone, del colon e della
mammella: sono questi tre Pdta già pienamente funzionanti alla Asl di Teramo (oltre a quelli per la frattura del collo-femore,
per  le  malattie  infiammatorie  croniche  intestinali  e  per  la  malattia  renale  cronica)  dei  17  approvati  dalla  Regione  e
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successivamente  deliberati  dalla  Asl  di  Teramo.

L’incontro di martedì scorso ha invece segnato un memento di confronto istituzionale con la presenza di tutte le principali
autorità sanitarie regionali, in particolare dell’assessore regionale alla Salute Nicoletta Verì. “Queste giornate promosse dalla
Asl di Teramo, a cui partecipano tutte le aziende sanitarie”, ha dichiarato l’assessore, “servono anche a confrontarsi sui
protocolli  poi  messi  concretamente in campo nelle singole realtà,  analizzando punti  di  forza e di  criticità di  ciascuna
situazione. L’obiettivo, mio come assessore alla sanità, ma condiviso dall’intero governo regionale, è di continuare a lavorare
per  ridurre  al  minimo  queste  differenze,  pur  nella  consapevolezza  che  l’Abruzzo  ha  caratteristiche  demografiche  e
orografiche non paragonabili  a  quelle  di  altre  regioni  italiane.  Una differenza che comporta certamente maggiori  difficoltà
operative nell’applicazione di protocolli comuni e omogenei, ma che rappresenta un elemento sfidante per la nostra sanità
regionale, che in questi quasi due anni di pandemia ha dimostrato di poter competere alla pari con realtà di altre regioni
molto più celebrate della nostra”. Al termine della mattinata _ dopo il confronto fra le quattro Asl che ha rappresentato un
importante momento di crescita e l’illustrazione di determinati passaggi operativi da parte del direttore dell’Asr Abruzzo
Pierluigi Cosenza _  il direttore del Dipartimento sanità della Regione, Claudio D’Amario, ha anche annunciato che la Asl di
Teramo sarà capofila nella strutturazione dei Pdta a livello regionale.

L’incontro di giovedì scorso invece ha visto la partecipazione di esperti della fondazione Gimbe, che rappresenta un punto di
riferimento nazionale sulle tematiche riguardanti la sanità e per la formazione dei professionisti sanitari. L’incontro ha
evidenziato la necessità di mettere a punto ulteriormente i percorsi, potenziando  il necessario e opportuno coinvolgimento
dei medici di famiglia.

“Il  passaggio  epocale  segnato  dai  Pdta  è  che  non  è  più  il  singolo  medico  ad  affrontare  la  patologia  ma  si  ricorre  alla
multidisciplinarietà, ovviamente coinvolgendo il medico di medicina generale in tutto il processo: il Pdta è anche un ponte
fra l’ospedale e il territorio. Non è un caso se il medico di medicina generale partecipa a diverse fasi del percorso, vicino al
paziente. A questo riguardo inviterò i medici ospedalieri a prendere la loro valigetta e ad andare sul territorio, a stringere
ancora più strette collaborazioni con i medici di famiglia, per una completa attuazione dei Pdta”, ha annunciato Maurizio Di
Giosia.

#electionday 18dicembre. Rinnovo del Consiglio Provinciale

Teramo  18  dicembre  2021.  Affluenza  sin  dalle  prime  ore  di  apertura  del  seggio,
alle 10 avevano votato in 96 aventi diritto (consiglieri comunali e Sindaci) su un
totale di  613. Le elezioni provinciali  per il  rinnovo del Consiglio che si  stanno
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svolgendo  in  contemporanea  in  tutta  Italia  registrano  dappertutto  una  buona
affluenza. Il voto si svolge seguendo il Protocollo di sicurezza licenziato dall’Ufficio
elettorale  presieduto  dal  Segretario  Generale,  Maria  Grazia  Scarpone  .  Le
operazioni  di  scrutinio  inizieranno  domani  mattina  a  partire  dalle  ore  8.
Info e aggiornamenti sul sito
https://elezioni.provincia.teramo.it/

Mosciano  Sant’Angelo.  Caso  Clara  Terribile:  Interviene
l’Associazione Nazionale a difesa degli espropri delle prime case.
In data odierna presso il Bar “Il San Matteo” di Teramo, si è tenuta
la conferenza stampa indetta da A.D.E.C.I. ITALIA, nella quale sono intervenuti diversi
organi di stampa, locali e nazionali, ai quali è stato riferito lo stato della vicenda concernente
la scrittrice Clara Terribile, vittima di una procedura esecutiva immobiliare pendente
avanti al Tribunale di Teramo, la quale vede sottoposta, ad espropriazione forzata,
l’abitazione di Mosciano Sant’Angelo.
In particolare, è stato riferito dagli Avv.ti D’Amico, Mauro e Michele, titolari dello
studio legale D’Amico specializzato in esecuzioni immobiliari, nonché, rispettivamente,
presidente e vicepresidente A.D.E.C.I. ITALIA, che l’asta prevista per il 16/12/2021 è stata
cautelativamente sospesa dal Giudice dell’Esecuzione di Teramo, Dott.ssa D’Ignazio.
Il provvedimento giudiziale è stato emesso a seguito di una Istanza, presentata dai
suddetti, “per l’estinzione della procedura esecutiva immobiliare per violazione dell’art. 38
TUB”.
A parere dei legali, il titolo che è alla base della espropriazione è contrastante con una
norma imperativa (nazionale ed europea) a tutela dell’accesso al credito nei mutui fondiari
(anche detti subprime), la quale vincola le banche ad erogare un finanziamento inferiore
all’80% del valore del bene offerto in ipoteca dai clienti, ciò al fine di tutelarli dai rischi
espoliativi insiti in tali contratti che non presentano ex ante sufficienti prospettive di effettiva
fattibilità e di buon esito, e la cui violazione determina la nullità del mutuo azionato, e
dunque la illegittimità della procedura esecutiva ai sensi dell’art. 1418 c.c.
In tale ottica A.D.E.C.I. ITALIA ha denunziato alla stampa la presenza di “un
meccanismo perverso” a livello regionale, nazionale e probabilmente anche europeo nel
sistema dell’accesso al credito.
Infatti, in sede di stipula dei mutui fondiari accade spesso le banche, abusando della
loro posizione dominante, sono in grado di sovra-stimare il valore effettivo del bene ipotecato
(c.d. valore cauzionale o, secondo la normativa regolamentare europea, il c.d. mortgage
lending value) con la conseguenza (del tutto illecita) di innalzare arbitrariamente il limite di
finanziabilità, e concedere – per ovvie ragioni di profitto – mutui con importi nettamente
superiori a quanto previsto dalla richiamata norma.
Orbene, per A.D.E.C.I. ITALIA tali contratti sono viziati da nullità, e le
procedure esecutive scaturenti da essi, radicalmente invalide.
E’ stato inoltre segnalato il problema della cartolarizzazione dei crediti che permette a
questi istituti speculatori finanziari di acquistare a bassissimi costi, crediti che segnatamente
utilizzano contro i mutuatari intervenendo nelle procedure esecutive immobiliari fino a
portarle all’estrema conseguenza della vendita del bene staggito. Sul punto A.D.E.C.I. ha
proposto una riforma radicale della cartolarizzazione affinché cessi il detto scandalo, ossia la
distruzione di interi patrimoni immobiliari realizzati dai clienti delle banche con enormi
sacrifici personali.
Il presidente di A.D.E.C.I. Avv. Mauro D’Amico, ha sottolineato inoltre che negli
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ultimi sei mesi del 2020 le vendite all’asta sono cresciute del 63,5% e tale spaventoso
dato postula un’importante riflessione: se c’è un settore che la pandemia ha fatto
proliferare è quello delle aste immobiliari, che non coinvolge solo le abitazioni, ma anche
le strutture turistiche e persino gli ospedali privati e i conventi.
Da ultimo è stato segnalato che circa sedici milioni di italiani sono segnalati nelle
banche dati CRIF, CTC ed EXPERIAN, famigerate “blacklist” di cattivi pagatori, una follia
ulteriormente incrementata dal fatto che sei milioni di essi, hanno comunque regolarizzato la
propria posizione debitoria. Tale circostanza costituisce un grave all’economia del paese e fa
sorgere la tematica cruciale dell’abuso della segnalazione come cattivi pagatori, spesso
ingiustificata. Il presidente ha anche sottolineato che questo abuso non è normato da nessuna
legge italiana e non rientra nella Costituzione. E’ solo un patto tra gli esponenti dello
strapotere finanziario che decidono ciò che sia giusto fare per loro. “Ritengo” – ha concluso il
presidente di A.D.E.C.I. – “che questo sistema obsoleto e perverso sia tra le cause principali
che arreca danno all’intero sistema economico finanziario e nazionale”.

TERAMO.  A  SCIENZE  DELLA  COMUNICAZIONE  UN  NUOVO
INDIRIZZO  PER  AMMINISTRATORI  E  MANAGER  DEL  SETTORE
IMMOBILIARE

UNITE foto archivio

Teramo, 15 dicembre 2021 – Nasce una nuova convenzione tra la Facoltà di Scienze della Comunicazione dell’Università di
Teramo e la PROVEDO, realtà che opera nella formazione e aggiornamento per amministratori di condominio e professionisti
in ambito immobiliare. La convenzione ha lo scopo di avviare un Corso di laurea in Scienze della Comunicazione –
Curriculum per l’azienda e il commercio– rivolto a professionisti del settore immobiliare, amministratori e manager
immobiliari, già affermati o che si affacciano nel mondo del lavoro.

La  convenzione,  a  firma  del  preside  della  Facoltà  di  Scienze  della  Comunicazione  Christian  Corsi  e  del  presidentedi
ProvedoLuca Esposito, con la collaborazione dell’Unione Nazionale Camere Condominiali e l’azienda SintegSrl, è il risultato
di un progetto avviato da tempo e che registra già numerosi iscritti provenienti da tutta Italia.

«La  capacità  di  intercettare  i  bisogni  formativi  del  territorio–  afferma  Christian  Corsi–  è  una  prerogativa  della  nostra
Facoltà.  Siamo consapevoli  della  fondamentale  importanza  del  network  con  gli  stakeholder,  network  che  si  sviluppa
attraverso la nascita di partnership come quella con Provedo».
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«La  formazione  continua,  il  lifelonglearning–  concetto  ricompreso  nel  Piano  Nazionale  per  la  Ricerca  2021-2027  –
rappresenta un obiettivo concreto per la Facoltà, che intende consolidare, sviluppare e ampliare le convenzioni con enti e
istituzioni pubbliche e private per incentivare l’accesso a corsi di alta formazione universitaria e al conseguimento del titolo
da parte di una platea sempre maggiore di studenti e professionisti,  per uno sviluppo cosciente e programmatico del
capitale umano nel nostro territorio, alla luce delle sfide del futuro e delle nuove opportunità offerte dal PNRR, che aprirà,
nell’immediato futuro, nuovi scenari per il tessuto socio-economico per i quali saranno necessarie adeguate competenze e
professionalità specifiche».

“Un poster per la pace”: il Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle
del  Vomano  ha  premiato  i  vincitori  dell’Istituto  Comprensivo
Castellalto  ‘Margherita  Hack’

La Direttrice didattica Simona Piantieri e la Professoressa di Educazione artistica Alessia Calisti dell’Istituto comprensivo di
Castellalto,  hanno fatto gli onori di casa per la premiazione dei vincitori del concorso internazionale “Un Poster per la Pace”
promosso dal Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle del Vomano.

“Il tema del concorso per l’anno scolastico in corso è ‘Siamo tutti connessi’ , un tema di grande attualità”, dice il presidente
del Club Fedele Di Domenicantonio, “ che ha consentito  agli studenti di condividere con gli altri la propria idea di pace, allo
scopo di favorire la tolleranza e la comprensione tra le diverse culture”.

Nella Scuola media di Castellalto sono risultati vincitori Marzia D’Agostino e Marta Di Marco, nella Scuola media di Canzano
sono stati premiati Ottavio Micolucci e Alice Poliseno.

Le targhe sono state consegnate dal presidente del Club Fedele Di Domenicantonio insieme alla vice presidente Genny
Mummolo e alla consigliera  Elisabetta Di Gregorio.

La Commissione del concorso è stata presieduta dal pittore Riccardo Celommi.

Nella scuola di Canzano, alla cerimonia di premiazione ha partecipato anche la Sindaca  Maria Marsili.
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